



OCDE RECONOCE BUENA CONDUCCIÓN DE AMLO

JULIO CÉSAR MORENO
DIPUTADO FEDERAL DE MORENA
@JULIOC_MORENO

Cayeron estrepitosamente como fichas de dominó los malos augurios en economía de la derecha reaccionaria

La marcha de la economía mexicana va en continuo ascenso, tanto que la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) prevé un crecimiento de 3.4 por ciento para este año, gracias en gran parte a los proyectos de infraestructura pública – como el Tren Maya, el Aeropuerto de Tulum y el Tren Interoceánico del Istmo – y al *nearshoring*.

Así, a cinco años de gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador la conducción económica va en buen puerto, dejando en silencio las voces catastróficas de la derecha neoliberal que auguraba un desplome.

Que la buena marcha lo diga la OCDE es doblemente importante, ya que por primera vez y en décadas, está dando un buen augurio para nuestro país, pues sus previsiones siempre eran muy catastróficas ya que, en vez de crecer, decrecíamos, por eso que reconozca la buena marcha de la economía mexicana es un acierto para el actual gobierno.

Además, señala que de sus 38 países integrantes, en 2024, México será la cuarta nación con más crecimiento económico con una proyección de 2.5 por ciento y no sólo la OCDE observa buenas perspectivas también analistas consultados por Citibanamex señalan el buen camino que lleva la economía mexicana.

A contracorriente de la derecha neoliberal que juraba que la inversión extranjera saldría en estampa del país, la buena conducción económica del gobierno de la Cuarta

Transformación la ha fomentado, tan sólo en el primer semestre de este año fue de 29 mil 041 millones de dólares, en el mismo periodo de 2022 fue de 27 mil 500 millones de dólares.

Este organismo destaca que nuestro país cuenta con una solidez del mercado laboral, crece la inversión en la construcción, apoyada por los proyectos de infraestructura en el sureste, también aumenta la inversión en maquinaria y equipos con la llegada del *nearshoring*, los parques industriales a lo largo de la frontera con Estados Unidos trabajan a toda su capacidad, siguen creciendo las exportaciones y la producción manufacturera, sobre todo en el sector automotriz.

La buena marcha de la economía se refleja en el número de empleos generados: de enero de 2021 a octubre de este año se crearon más de 2.4 millones de empleos registrados en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

Así, los malos augurios en la economía que quería la derecha reaccionaria cayeron estrepitosamente como fichas de dominó, tenemos un país pujante, con certeza en su ruta de desarrollo de crecimiento económico.

Así que por más que inventen o desinformen, la derecha neoliberal no tiene argumentos ni mucho menos proyecto alguno de nación, por eso con miras a 2024, el pueblo ya sabe en quién confiar y por eso la ha relegado a un distante segundo lugar.

Ya lo dijo con certeza la precandidata única de Morena-PT-Partido Verde, la doctora Claudia Sheinbaum: “Ellos no cumplieron sus promesas, pero nosotros sí cumplimos y esa es la diferencia”.

“Así que por más que inventen o desinformen, la derecha neoliberal no tiene argumentos ni mucho menos proyecto alguno de nación”.